



Rufbus - Nachtfahrten nur bis November gesichert



Das Interesse für die Bereitschaft zur Absolvierung von Nachtdiensten ist in diesem Jahr gesunken. Aufgrund dieser Tatsache kann es daher dazu kommen, dass die Fahrten während der Nacht im Dezember fallweise ausfallen. Es ergeht daher an alle Personen, welche die Nachtfahrten in Anspruch nehmen, die Bitte, künftig einen Nachtdienst zu übernehmen.

Problemstoffsammlung

Die nächste Problemstoffsammlung findet für alle Haushalte am **19. Oktober 2016 in der Zeit von 12.00 bis 13.00 Uhr beim Recyclinghof** statt. Problemstoffe, die von Gemeindebürgern entsorgt werden, sind in haushaltstypischer Art, Menge und Beschaffenheit anfallenden Kleinmengen von Abfällen, die umweltgefährdende Stoffe enthalten. Diese Problemstoffe sind zum Schutz der Umwelt getrennt zu sammeln und an der mobilen Problemstoffsammelstelle abzugeben. Gewerbebetriebe und

Haushalte, bei denen Problemstoffe in nicht haushaltstypischer Art, Menge oder Beschaffenheit anfallen, müssen die Entsorgung dieser Stoffe selbstständig organisieren.

Nähere Informationen sind bitte der Gemeinde-Homepage unter www.hoefen.gv.at/Buergerservice/Amtstafel zu entnehmen.

Erweiterung Gasleitung

Im Grundweg wurde in den letzten Wochen die Erdgasleitung der Firma EVA erweitert. Die Arbeiten sollen demnächst abgeschlossen werden.

Bauvorhaben rechtzeitig einreichen

Wir machen immer öfter die Erfahrung, dass die Bauwerber oftmals in ihrer Projektplanung die Zeit für die Einreichung sowie die Prüfung des Bauvorhabens durch den Bausachverständigen nicht berücksichtigen. Deshalb machen wir darauf aufmerksam, die Wintermonate dazu zu nützen, um die Planung sowie die Einreichung beim Gemeindevorstand rechtzeitig in die Wege zu leiten. Nach Einlangen der kompletten Einreichunterlagen sind bis zur Genehmigung mit 2 Monaten zu rechnen.

Geschwindigkeitsanzeige

Die Gemeinde hat bereits vor einigen Jahren mobile Geschwindigkeitsanzeigen angeschafft, welche nach Bedarf an verschiedenen Orten platziert werden. Diese Anzeigen sollen zum einen dazu dienen, die Geschwindigkeiten der Fahrzeuge zu reduzieren und zum anderen erhält die Gemeinde aufgrund der Aufzeichnungen davon Kenntnis, ob und wie viele Geschwindigkeitsübertretungen stattfinden.

